

El fuerte viento provoca la caída de ramas en Elda

24/11/2019



El viento está siendo el protagonista del fin de semana, como ya dijo en [la sección del tiempo Rafa Espuig](#). Pese a su intensidad, pues el viento ha llegado a alcanzar los 70 kilómetros por hora, apenas se han registrado **incidentes en Elda y Petrer**. El más grave se produjo anoche a las 23 horas cuando una rama cayó sobre un **vehículo en la calle Padre Manjón de Elda**.

Los **Bomberos** tuvieron que acudir rápidamente al

lugar para retirar la rama, al igual que hicieron a las 12:50 horas de esa misma mañana cuando recibieron la alerta por la caída de ramas en la **avenida de las Olimpiadas**. También por la mañana cayeron varias ramas del árbol situado en la calle **Andrés Amado**, frente a la sede de los Contrabandistas. **Hoy parece que el viento sigue soplando fuerte**, pero con algo menos de intensidad.